

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra muestra su condolencia por el fallecimiento del expresidente Juan Manuel Arza Muñuzuri

Dirigió el Ejecutivo foral entre los años 1980 y 1984, tras las primeras elecciones democráticas

Viernes, 15 de marzo de 2019

El Gobierno de Navarra ha mostrado hoy su condolencia por el fallecimiento de Juan Manuel Arza Muñuzuri, que fue presidente del Ejecutivo foral entre los años 1980 y 1984.

Juan Manuel Arza ejerció su mandato tras las primeras elecciones democráticas después de la dictadura franquista, celebradas en 1979. Fueron unas elecciones por distritos o merindades en las que se eligieron a 70 parlamentarios y a las que el Juan Manuel Arza se presentó encabezando la lista de UCD por la merindad de Estella, que resultó la más votada, por lo que Arza pasó a formar parte de la Diputación Foral, que constaba de siete miembros. El 29 de septiembre de 1980 fue elegido Presidente, puesto que desempeñó hasta 1984. Anteriormente había sido concejal y alcalde de Estella y Diputado Foral.